



Chères Doctorantes, Chers Doctorants,

Par la présente lettre, je vous présente ma candidature à l'élection des représentants des doctorants au conseil de l'Ecole Doctorale de Biologie-Santé de Lille. Actuellement en deuxième année de thèse au sein du laboratoire CANTHER, dans l'équipe *Efficacité et Résistance aux thérapies ciblées anti-tumorales* dirigée par le Dr. David Tulasne, mon projet de thèse porte sur le « ciblage des capacités apoptotiques du récepteur MET comme nouvelle stratégie thérapeutique dans le cancer du poumon ».

Mon souhait de participer au conseil de l'Ecole Doctorale résulte de ma volonté de maintenir et renforcer un dialogue entre les étudiants et l'ensemble des décisionnaires. Du concours d'attribution des bourses de thèse à la soutenance, le doctorat est un long périple au cours duquel nous pouvons toutes et tous être confrontés à des difficultés, doutes ou inquiétudes. C'est pourquoi, face aux enjeux de notre formation doctorale, les doctorantes et doctorants doivent être représentés dans cette instance. Avec votre soutien, je souhaite être l'un de vos porte-paroles au sein du Conseil de l'Ecole Doctorale. Mon objectif sera de transmettre le plus clairement possible vos remarques et suggestions dans le but commun de contribuer à l'amélioration de nos conditions de travail et d'étude. Je m'engage à veiller à l'équité des décisions prises lors des conseils, ainsi qu'à vous transmettre de la manière la plus transparente possible leur contenu.

Par cette profession de foi, j'espère être une voix forte et efficace pour porter les revendications des doctorantes et doctorants en Biologie-Santé.

Rémi Tellier